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Se reúnen los miembros que se relacionan en el listado adjunto, pertenecientes a la comisión de calidad 
del Grado en Veterinaria, el día 24 de Junio de 2009 en la Sala de Juntas de la Facultad de Veterinaria a 
las 9,30 h. con el siguiente Orden del día: 

 
1.- Estudio y establecimiento de franjas horarias para el Grado en Veterinaria. 
 

Se ha elaborado y se presenta a todos los miembros de la CCG un documento en el que se recogen las 
horas totales de teoría de cada asignatura de 1º curso y se señala el exceso de horas de trabajo por 
parte del alumno a la semana. 
 
Se discute sobre los siguientes aspectos: 

- Dificultades de encajar las horas correspondientes a un semestre en las 12-13 semanas que 
constituyen el periodo lectivo actual.  

- Eliminación posible del periodo de exámenes si se realiza evaluación continua. 
- Necesidad de modificación del calendario lectivo. 

 
La Prof. Frontera presenta una propuesta de de distribución de las franjas horarias (Anexo I) 
 
Tras diversos comentarios se asume que el documento propuesto puede servir como base para elaborar 
el horario de 1º curso.  En este horario sólo se contemplan los 100 alumnos de nuevo ingreso y es 
necesario atender a la posibilidad de adaptaciones de alumnos de la Licenciatura al Grado que 
supondrían un desdoble del Grupo de teoría y un aumento en los grupos de prácticas.  
 
Atendiendo a esto se considera la necesidad de estimar el número de alumnos que podrían solicitar la 
adaptación al Grado. 
 
El horario base propuesto se mantendrá en años sucesivos atendiendo únicamente a necesidades 
docentes por coincidencia de asignaturas del mismo área. 
 

 
2.- Análisis de los cuestionarios recibidos sobre las asignaturas de 1º curso del Grado en 
Veterinaria 
 

Se han recibido una serie de cuestionarios cumplimentados y dos escritos de los Prof. Vargas Giraldo y 
Fernández García. La información recibida se analizará en este orden. 
 
Se ha elaborado una tabla en la que se recogen las carencias y duplicidades detectadas en los distintos 
programas (Anexo II) 

 
El Prof. Baeza señala la necesidad de contar con una sistemática para abordar el análisis de la 
información recibida y las medidas a adoptar: 

1.- Analizar las disconformidades detectadas; 
2.- Informar a las asignaturas implicadas sobre las disconformidades observadas y solicitarles 

que las analicen y propongan la manera de resolverlas. 
3.- Las asignaturas implicadas enviarán por escrito a la CCG la solución acordada. 
4.- La CCG analizará las soluciones propuestas y elevará un informe a la Junta de Facultad con 

las recomendaciones oportunas. 
 

Se analiza la información extraída de los cuestionarios y se decide remitírsela a las distintas unidades 
solicitando por escrito su análisis y resolución, para lo que se les recomienda que se reúnan y traten de 
llegar a un acuerdo. 
 
Se debate sobre algunas de las carencias indicadas. En particular se hace referencia a la necesidad de 
un mayor conocimiento por parte de los alumnos de las técnicas de microscopía. El Prof. Masot indica 
que en el Programa de Citología e Histología existen diversas prácticas al respecto, no obstante incluirá 
una práctica más de iniciación al manejo del microscopio. La CCG acuerda, como recomendación 
general, la conveniencia de que los alumnos manejen más asiduamente el microscopio. 
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Se señala la necesidad de que todas las asignaturas incluyan en su programa las clases prácticas. 
 
La CCG acuerda contestar al escrito recibido del Prof. Vargas (Anexo III), indicándole que son funciones 
de la CCG recabar información de las fuentes oportunas y que las observaciones que no tengan nada 
que ver con la información solicitada deben remitirse a los órganos pertinentes.  
 
La Prof. García informa que el Prof. Asensio ya ha elaborado un proyecto de cuestionario on line para 
recoger diversa información de utilidad para la CCG. La Prof. García propone al Prof. Asensio como 
secretario de la CCG, propuesta que es aprobada por Unanimidad de los presentes. 

 
Finaliza la sesión a las 12 h. 
 

 


